

PROGRAM IMUNISASI POLIO UNTUK MELINDUNGI GENERASI MASA DEPAN TERHADAP PENULARAN PENYAKIT POLIO

Ditulis oleh : Tim Dinkes



Yogyakarta, 25 April 2024 - Dinas Kesehatan Kabupaten Sleman Yogyakarta menyelenggarakan program imunisasi polio dalam melindungi Kesehatan masyarakat yang bertujuan untuk memastikan generasi masa depan terbebas dari penularan penyakit polio.

Sebagaimana diketahui polio atau *poliomyelitis* merupakan penyakit sangat menular yang disebabkan oleh infeksi virus Polio. Penyakit ini menyerang sistem saraf dan menyebabkan kelumpuhan. Polio tidak dapat disembuhkan dengan pengobatan, namun dapat dicegah dengan imunisasi.

Dalam program imunisasi polio ini, masyarakat di ajak untuk aktif berpartisipasi dengan membawa anak-anak mereka untuk melaksanakan imunisasi polio, serta menyebarkan informasi tentang pentingnya imunisasi polio kepada seluruh masyarakat. Dengan adanya program imunisasi polio ini, diharapkan para masyarakat terhindar dari penyebaran penyakit polio yang saat ini sedang marak terjadi di Kabupaten Sleman.

Program imunisasi polio ini berbentuk kampanye yang dilaksanakan pada hari Rabu, 24 April 2024 di wilayah Kabupaten Sleman Yogyakarta menjangkau anak-anak usia 0-7 tahun. Dalam program ini melibatkan para petugas Dinas Kesehatan dan masyarakat secara luas. “Diharapkan semua anak-anak mendapat akses dan manfaat dari imunisasi polio ini, sehingga memberikan perlindungan menyeluruh terhadap penyebaran penyakit polio dan mengurangi resiko terjadinya penyakit dimasa depan”. Tuter dr. Endang Sri Wahyuni selaku ketua pelaksana dalam program imunisasi polio ini.



Program imunisasi polio ini di dukung oleh berbagai sumber daya termasuk vaksin polio yang aman dan efektif, serta dukungan dari masyarakat. Dengan melindungi anak-anak dari ancaman penyebaran penyakit polio melalui program imunisasi polio, Dinas Kesehatan Kabupaten Sleman berkomitmen untuk memastikan generasi masa depan tumbuh dan berkembang dalam lingkungan yang sehat dan bebas dari ancaman penyakit menular.

Info Kontak

Alya Puspitasari

Universitas Ahmad Dahlan

0895606493225

2300029132@webmail.uad.ac.id